

DIARIO DE SALAMANCA

Año I.

Organo del partido liberal dinástico

Número 34

No se publica los dias festivos

PRECIOS DE SUSCRICION

Una peseta 25 céntimos al mes en toda España.
Extranjero y Ultramar, diez pesetas trimestre.
DIRECTOR—D. Mariano Cáceres Alonso

11 DE SETIEMBRE DE 1888

Redacción y Administración, Zamora 14
Toda la correspondencia al Director, Calle de Toro Número 29

Números sueltos 5 céntimos.—Id. atrasados 10

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales.
No se devuelven los originales.
Se emite juicio de obras literarias.
REDACTOR JEFE.—D. José Luis Muñoz

Advertencia

Suplicamos á los suscritores de fuera de la capital nos remitan el importe de la suscripción, con el fin de que no sufra entorpecimiento la administración de nuestro DIARIO.

Como siempre

La feria de Salamanca es lo mismo este año que fué el año pasado. El tamboril y la dulzaina, las cucañas untadas de sebo y las gigantillas, son á nuestras ferias como la forma al fondo.

Yo, de mí sé decir que, si por las mañanas no me despertaran esos armoniosos instrumentos que anuncian el regocijo de nuestros aldeanos, si al salir á la calle no me encontrara con la turba de chiquillos perseguidos por el padre de las momentáneas y no viera á los apasionados de las altas ascensiones tratando de subir por el resbaladizo palo de la cucaña, no pensaría que estamos en feria ni en Salamanca.

Y este año ha habido alguna variación en cuestión de cucañas: las elecciones de antes de ayer no fueron más que cucañas corregidas y aumentadas.

Cuántos diputados, y no lo digo por don Manuel Herrero, habrán estado ayer todo el día haciéndose cruces por lo bien parados que han salido de las manos de la provincia.

Otros estarán como niño con botas nuevas al verse con tantos votos como los necesarios para sentarse en los sillones de la Diputación.

Y tantos otros se habrán quedado tan frescos al ver el triunfo de unos, la dorrota de otros y las costaladas de los demás.

El público siempre es frío, y nada le importa un bledo, como diría cierto profesor de medicina.

La ciudad en estos días está agradable. Las calles y plazas se encuentran animadísimas. Por las noches los coros de sencillos aldeanos á la luz de la luna cantan las canciones favoritas de sus pueblos.

De día las calles que conducen al gabinete de Física é Historia Natural, se hallan llenas de cordones de gentes, que agarradas de la mano, van en busca de espectáculos grandiosos y baratos.

Esta tarde á la plaza á gozar con las tranquilas emociones de la fiesta nacional.

¡Cuánta mantilla blanca! ¡Cuánto refajo colorado! ¡Que de gritos y algazara!

Ya me parece ver en el tendido á algún gracioso, dando voces y diciendo chistes, que el público divertido rie y aplaude con alegría loca y desenfrenada.

La verdad es que por más que digan, la fiesta de toros es culta y digna de un pueblo ilustrado.

Correspondencia de Madrid

10 de Agosto 1888.

Sr. Director del DIARIO DE SALAMANCA.

El gobierno ha vencido en toda la línea. Solo tres candidatos de oposición han triunfado de los once que ayer resultaron elegidos Diputados provinciales. Este triunfo era ya esperado, por esto á nadie ha sorprendido.

En donde el partido gobernante ha tenido menos fortuna, ha sido en las provincias vascas. En los grandes centros la mayoría de los candidatos triunfantes han sido los adictos al gobierno; pero en los distritos rurales los carlistas han obtenido la mayor parte de los puestos vacantes.

De aquí resulta que las diputaciones vascas, ahora como siempre seran carlistas. ¿No había podido contribuir á ello la excesiva tolerancia del gobierno con las huestes ultramontanas?

El consejo de ministros celebrado anoche tuvo bastante importancia. Aunque por indicaciones del Sr. Moret, guardaron los ministros inusitada reserva, ha podido traslucirse que el Sr. Canalejas, (el cual como presidente de la comisión que sostuvo en el congreso los proyectos del general Cassala está doblemente obligado á defenderles), planteó ante sus compañeros de gabinete la necesidad de llevar cuanto antes á la práctica dichas reformas.

Opúsose el general O'Rian, lo que dió lugar á un largo altercado entre los dos ministros, del cual altercado no es difícil deducir, teniendo en cuenta la actitud de los demás consejeros, que es inminente la salida del gabinete, del actual ministro de la Guerra.

Decidióse tambien anoche que fuera presentado al Consejo el proyecto de sufragio, si bien con la condición de que se sometiera antes dicho proyecto al juicio de los Sres. Alonso Martinez y Montero Rios.

La cuestión de los cruceros empantanada ahora con motivo de la negativa de la casa de Palmers y Martinez á rebajar los cuatro millones que el gobierno proponia, fué objeto de detenida discusión.

Aunque no recayó acuerdo definitivo sobre tan importante asunto, parece que si adoptó el criterio de partir la diferencia con la casa Palmers.

De suponer es que esta ni aún con esto se conforme.

Los demás asuntos carecieron de interés general.

De las provincias andaluzas estan llegando sin interrupción, telegramas que dan cuentas de los estragos causados por el temporal.

La provincia de Almería es hasta ahora la que parece haber sufrido pérdidas de mayor consideración.

En muchos pueblos han ocurrido desgracias personales.

Hablase bastante de la efervescencia que reina en Guipuzcoa con motivo de la alarma que produjo la pretendida orden de expulsión de los caprichos de Fuenterrabia.

Atribúyese esta alarma á la indiscreción de algunos funcionarios residentes en San Sebastian, quienes dieron por dictada definitivamente una orden que, segun dicen los diarios oficiales, el gobierno no pensó jamás en hacer cumplir.

No será extraño que alguno de esos funcionarios, entre los cuales se halla el subsecretario de Gracia y Justicia, presente inmediatamente su dimisión.

Tampoco sería de extrañar que el gobierno la aceptara.

Por lo menos así se decia hoy en algunos círculos políticos.

N.

Tribunales

Señalamientos

Hasta el catorce del corriente mes de Septiembre no se vera causa ninguna en esta Audiencia de lo criminal.

Crónica

Sección Religiosa

Santos de mañana.—San Leoncio y compañeros mártires.

Cultos de mañana.—Continua el septenario á la Virgen de las Augustias.

A las once de anoche promovió un fuerte escándalo en la Plaza Mayor un matrimonio. La pronta intervención de un guardia municipal, que desarmó al esposo de una navaja, con a que amenazaba á su mujer, hizo que no hubiera que lamentar consecuencias desgraciadas.

Por carecer de documentos que acreditaran

su personalidad, fueron ayer detenidos por los agentes de vigilancia, tres sujetos, siendo puestos á disposición del Sr. Gobernador civil de la provincia.

En el despacho del procurador Sr. Durán, tendrá lugar el día 30 de los corrientes la venta de la dehesa de Fuenlabrada.

Las condiciones para su adquisición pueden verlas las personas á quien convenga en el expresado despacho.

El día 2 de Octubre próximo y hora de las doce de la mañana, se procederá en el juzgado de primera instancia de esta capital, á la venta en pública subasta de las tres cuartas partes de una casa sita en el casco de esta ciudad, Afueras de Sancti-Spíritus, tasada en 60.000 pesetas.

Para hacer posturas en dicha subasta, los interesados depositarán con anterioridad el 10 por 100.

El *Boletín oficial* correspondiente al día de hoy inserta los decretos publicados por el Ministerio de Fomento, relativos á las medidas que se han de adoptar para extinguir la langosta.

Recomendamos, lo mismo al público salmantino que á los forasteros, que vean á los hombrecillos de Pilas, que se exhiben en la calle de Zamora, número 4, pues son una notabilidad digna de estudio, muy especialmente para los antropólogos, que tendrán pocas ocasiones como la presente para ver fenómeno tan particular como el que forman estos liliputianos.

Algunos abonados del Liceo manifestaban anoche su disgusto al ver el anuncio de la cuarta representación de *La Bruja*; en cambio otros manifestaban que les parecía bien oír la repetición de dicha obra para saborear sus bellezas.

Compagine usted gustos, señor empresario.

Han llegado á Salamanca á poder del comisionista D. Antonio Cornelio, los magníficos revolvers, con privilegio de invención, de la fábrica de Eibar, «Anitua Charola y Compañía», de cuya descripción nos ocupamos hace poco tiempo.

Hemos tenido ocasión de ver y probar los revolvers reglamentarios de dicha fábrica, que llenan cuantas condiciones pueden desearse en cuanto á carga, descarga, seguro, limpieza, alcance, etc., siendo dignos de examen por parte de las autoridades para el armamento de la policía.

Hemos tenido una verdadera satisfacción al ver en los cuadros expuestos por D. Juan Soler, en la acera de Correos, los progresos maravillosos alcanzados por los alumnos de la escuela caligráfica que dirige dicho señor, de quien decíamos hace poco tiempo que ha venido á Salamanca, tal vez á labrar el porvenir de muchos jóvenes con su enseñanza.

En la imposibilidad de citar los nombres de todos los alumnos que exhiben sus trabajos, les enviamos nuestra enhorabuena, y muy especialmente á Clemente Tamames, por su plano topográfico.

Al Sr. Soler, la más cumplida felicitación.

En el Teso de la Feria riñeron ayer dos feriantes por cuestión de la venta de una caballería; varios compañeros que presenciaron la cuestión, y que la vieron con caracteres graves, mediaron entre dichos sujetos, logrando aplacarlos.

De nueve de la noche á tres de la madrugada celebrarán bailes los salones «Artístico», «Centro Salmantino» y «Oriental.»

En el segundo de los salones tocará un cuarteto de cuerda compuesto de Profesores de esta capital, en unión del magnífico piano manubrio.

A consecuencia de haberse espantado esta mañana una caballería á la entrada de la puerta de Zamora, ha sufrido una contusión en la cabeza una joven que á la sazón pasaba por dicho sitio, y que fué atropellada por la caballería.

Bajo los auspicios de los señores Ministro de Fomento y Director general de Agricultura, se celebrarán en Madrid durante la primera quincena de Octubre concursos agrícolas.

Los concursos serán veinte, y versarán sobre preparación de operaciones de agricultura. El total de los premios que se ofrecen llega á 82: tres de 300 pesetas, dos de 150, veinte de 100 y los restantes de 50 y 25.

Además habrá otros premios de la Diputación provincial, de asociaciones de agricultores y de varios particulares.

Las solicitudes deben dirigirse hasta el 15 de este mes á la Secretaría del Jurado, instalada en el Palacio de la Diputación provincial, plaza de Santiago.

Hemos tenido ocasión de ver la escuela de niñas que dirigen las Sritas. Doña Rosario y Rufina Aparicio, que está situado en la calle de Espoz y Mina, y en el cual hemos podido admirar tanto la inteligencia é ilustración de las Profesoras que han sido premiadas tantas veces en la Escuela Normal, como los resultados maravillosos que logran de las niñas que tienen á su cuidado. Además es el local que reúne mejores condiciones higiénicas en Salamanca.

He aquí los nombres de los toros que han de lidiarse mañana. Sesgo.—Bobillo.—Cabre-ro.—Ginete.—Tendido.—Cabezón.

Pertencen á la ganadería de Doña Carlota Sánchez, viuda de D. Ildefonso Sánchez.

Espadas Luis Mazzantini y Rafael Guerra (*Guerrita*.)

Mañana publicaremos la revista de los toros, pues como en la imprenta en que se hace nuestro DIARIO se confeccionan dos periódicos, es imposible hacer despues de la corrida las dos tiradas.

La cucaña de la Plaza se ha puesto en las mejores condiciones posibles para que no pueda alcanzarse el premio.

Así bien puede el Excmo. Ayuntamiento hacer festejos.

Se nos ha dicho que una de estas noches se pondrá en escena en el Teatro del Liceo la zarzuela *Cádiz* y para la cual llevarán la banda del Regimiento de Toledo, dejando por consiguien-

te á la Plaza sin la sesión de música correspondiente.

Y despues dirán que se cumplan los compromisos adquiridos.

A las 8 de esta noche empezará la primera sesión de fuegos artificiales en la Plaza Mayor de esta Capital, dirigida por el afamado piro-técnico D. Vitoriano Alonso.

Esta noche empezará á actuar en el Teatro del Hospital, la compañía que dirige el señor Maestre, poniéndose en escena las obras siguientes: *Robo en despoblado* y *Niña Pancha*.

A las ocho y media.

Desde el primero de los corrientes se ha establecido una academia de música en la calle del Prado número 7, bajo la dirección del profesor de esta Capital Sr. Arista.

Horas de clase, de 12 á 2 de la mañana y de 5 á 7 de la tarde.

Dicho profesor da lecciones á domicilio y á precios convencionales.

Variedades

Desgracia lamentable.—La prensa de París da cuenta de un hecho grave ocurrido el miércoles en las maniobras que está practicando la brigada 38 de infantería en las cercanías de Vitre. Los regimientos 41 y 70 se hallaban maniobrando en presencia de trescientos ó cuatrocientos curiosos instalados en un puente cerca de la aldea de Amanlis, cuando uno de los espectadores, el presbítero Mr. Beauvais, teniente cura de la parroquia, recibió un balazo en los riñones.

Los jefes de cuerpo mandaron suspender inmediatamente las maniobras, y mientras que se prodigaban cuidados al herido, se había la correspondiente información.

Las noticias de Rennes presentan como desesperado el estado del presbítero Beauvais, y los indicios recogidos tienden á hacer sospechar que el tiro no iba dirigido contra él, sino contra el General París, que se halla á un metro de distancia del herido en el momento en que éste recibió el balazo.

Dícese que el General París, al ver caer al presbítero Beauvais, le dijo espontáneamente: «Señor cura, el tiro de que sois víctima no estaba destinado á vos: iba dirigido á mí.»

Esta lamentable desgracia ha causado profunda sensación.

La madre de Mr. Beauvais, que habita en Vitre, se trasladó inmediatamente al lado de su hijo, á quien prodiga los mas solícitos cuidados.

El presbítero Beauvais tiene treinta y ocho años.

Días pasados puso fin á su vida en París un cochero llamado M....., de edad de veintitres años y habitante en la calle de los Mercados.

El desgraciado, que á lo que parece se sentía acometido de la monomanía del suicidio, había intentado primero darse la muerte con un martillo, y viendo que de aquel modo no lograba su fin, acabó por dispararse dos tiros de revólver en la boca.

M.... había dejado á su lado el extraño testamento siguiente:

«Yo Juan M...., declaro que me mato porque estoy cansado de la vida. Dejo en el bolsillo izquierdo de mi pantalón una moneda de diez

francos para pagar al médico que certifique mi defunción.

«Lo único que pido, deseo y exijo es que mi cuerpo sea llevado al Jardín de Plantas, y que allí, después de hecha la disección conveniente, se reparta en partes proporcionales entre los leones, tigres, osos y otras fieras que se alojan en aquel local.

«Mi última é irrevocable voluntad es que esos dignos animales celebren un banquete con mi carne.—Firmado, Juan M....»

Las autoridades, sin embargo, se han contentado con enviar el cadáver á la Morgue, disponiendo después el sepelio ordinario.

M.... como el común de los mortales, á los únicos que obsequiará con sus despojos será á los gusanos.

Medios de evitar que las cerdas se coman á sus hijos.—Muchos se han recomendado para impedir que las hembras del ganado de cerda destinadas á madres se coman á sus hijuelos.

1.º Arrancar á los pequeñuelos en el momento que nacen los dientes que con punta y garabaillo de leche que poseen, y con los cuales en la lactación hieren é irritan á la madre hasta el punto de devorarlos.

2.º Dar un baño de nebrina (fruto del enebro) que les manche todo el cuerpo á los pequeños: el olor de esta sustancia es, según parece, tan desagradable á los cerdos, que ella por sí sola es lo suficiente para que la madre, sin molestarlos, los deje mamar una ó dos veces; después de lo cual, con toda seguridad ya, los adopta.

3.º Verter en una de las orejas de la madre, en el momento del parto, la preparación siguiente: tintura de opio, una á tres partes en alcohol alcanforado, que se echará de 10 á 20. Este específico calma el furor en la cerda, furor que se manifiesta en aquel momento; con él la madre se acuesta, y durante la somnolencia que se apodera de ella, los pequeños se prenden de las mamas y las alivian mucho, desembarazándolas de la abundancia de leche que en tal ocasión poseen.

Los ingleses y los norte americanos gustan de estar á sus anchas en todas partes, y cuando viajan, por ejemplo, en ferro-carril, no perdonan astucia para acaparar un compartimiento para ellos solos y librarse de los intrusos.

La última invención es el niño artificial, cuyos gritos alejan á los que se disponen á subir.

El *Saint Louis Messenger*, que publica esta noticia pone á continuación la tarifa siguiente:

Niño número 1. (Gritos con rabia y gradaciones en los sonidos): 10 dollars.

Niño número 2. (Gemidos lamentables continuos): 5 dollars.

Niño número 3. (Gritos irregulares y penetrantes; puede llevarse en el bolsillo del paletó), 2 dollars.

ESPECTACULOS

Teatro del Liceo

Anoche se puso en escena en dicho teatro *Los lobos marinos y Música clásica*.

La interpretación de la primera fué admirable, tanto los actores como la orquesta; esta última repitió algunos números musicales á instancias del público en medio de atronado-

res aplausos: el Sr. Bueso sobresalió entre todos los artistas en su papel de Gregorio, haciendo las delicias de los espectadores.

La segunda zarzuela representada anoche, obtuvo regularmente ejecutada, sin embargo que la hemos visto en el mismo teatro mejor ejecutada por otros actores.

Esta noche tendrá lugar en el referido teatro la cuarta representación de la aplaudida zarzuela en tres actos, en prosa y verso de don Miguel Ramos Carrión, música del maestro Chapí: LA BRUJA.

A las ocho y media.

ARISTINI.

¿Pican?.... ¿Pican?....

La cucaña está en su ser sin que el bclso y los chorizos causen bastantes hechizos en quien los pueda cojer.

Yo la verdad, no me atrevo, pues si no es mucha la altura, me causa terror la untura, que me han dicho que es de sebo.

Esta mañana temprano, en la diana *tamborilera*, tocaba el dulzainero la *marsellesa* á todo rabiar.

Y entre llantos y entre risas sentí hacer este comentario.

—¡Cómo se vé que estas misas las paga el Ayuntamiento!

Ayer me quise vestir de *gigantilla macho*, pero no quiso hacerme *pendant* un amigo á quien propuse que se vistiera de la *Lechera*.

Yo la verdad, solo me proponía acercarme á unas jovencitas descocadas que andan por por ahí, y decirlas.

—¡Hijas mías!

Pero me quedé con la gana, aunque no sin la esperanza de hacerlo,

porque aun faltan muchos días de festejos, *hijas mías*.

A la una y media de la tarde, hora en que estoy escribiendo, empieza una lluvia que si se prolonga... nos *pica*.

Esto me desazona mucho, aunque no tanto como el empresario de los toros.

He comido muy temprano: tengo comprada la entrada, me he vestido de verano, y todo ello para nada.

Servicio telegráfico

Servicio especial del DIARIO

Madrid 11, 5 tarde.

Telegrafian de Tolón, que esta mañana, se ha tomado posesión por la marina española del acorazado *Pelayo*, diciéndose en el la primera misa por el capellan de la Numancia.

La bandera española ha sido regalo de varias damas, y fué izada entre los acordes de la *Marcha Real*, tocada por la música de la *Numancia*.

La oficialidad de la escuadra de España asistió á la solemnidad desde la rada.

La representación del circo Pierantoni ofrecida á los marinos españoles y franceses, presenta el caracter de una gran confraternidad entre los marinos de ambos pueblos.

Han llamado la atención el crucero «Cecille» y el vapor «La Plata.»

Madrid 11, (4'15 tarde).

Los partes que se reciben de Belgrado (Bulgaria) dicen lo siguiente: La ciudad está ocupada militarmente, fuertes patrullas de jendarmes y soldados recorren las calles é impiden la formación de grupos.

Las tiendas están cerradas y la población presenta el aspecto de una plaza en estado de sitio.—N

Fotografía Pictórico Artística

de Santos Terdesillas

SANTA TERESA NUM. 5

Este establecimiento continúa haciendo los inmejorables retratos en negro y pintados al óleo que tanto se han acreditado.

Tambien se hacen preciosos decorados para Salones y Restauraciones de cuadros.

LECCIONES DE DIBUJO Y PINTURA

Santa Teresa núm. 5.

GRAGEAS SAEZ

Recomendadas por los especialistas curan pronto y radicalmente las *Irritaciones*, *Purgaciones*, *Gota militar*, *Flujo blanco*, *Derrames seminales*, *Incontinencia de orina* y toda clase de *flujos de las vías urinarias*. Su composición es vegetal y inofensiva. De venta á 3 pesetas el frasco de las GRAGEAS, en la farmacia de Villar y Pinto, Plaza de la Verdura, 5 y 7 y Farmacia del Dr. Ruiz Piñuela y principales farmacias y droguerías. Al por mayor Sres. Vicente Ferrer y Compañía. Dr. Saez, Barcelona.

SE ARRENTA un bonito y espacioso piso principal, sito en la calle del Azafranal, número, 36. En la planta baja de la misma casa, darán razón del precio y condiciones.

SE VENDE la casa número 20 de la calle del Prior. Su dueño D. Enrique Sanjuán dará razón.

INYECCION SAEZ

Con su uso basta en la mayoría de caso, para conseguir la curación radical de los *Flujos de las vías urinarias*, y en los muy rebeldes tomando interiormente á la vez las *Grageas Saez*. Es su empleo fácil e inofensivo. Botella, 3 pesetas. De venta en la Farmacia de Villar y Pinto, Plaza de la Verdura, 5 y 7. y Farmacia del Dr. Ruiz Piñuela y principales farmacias y droguerías de España. Al por mayor Sres. Vicente Ferrer y Compañía y Dr. Saez, Barcelona.

SE VENDE una casa sita en las afueras de la puerta Santo Tomás, acera del Jesús, número 7, en la misma darán razón del precio.

SALAMANCA.

Esteban hermanos, impresores.

ANUNCIOS

Los Sres. Comerciantes é Industriales que deseen anunciar en este DIARIO sus géneros é industrias, pueden dirigirse á la Imprenta de los Sres. Esteban hermanos, Zamora 19, seguros de que han de quedar satisfechos de la economía en los precios y muy complacidos del gusto y esmero que habrá de presidir en la confeccion de los anuncios.

SE COMPRAN A LOS MAS ALTOS PRECIOS
Títulos y recibos del Empréstito de 175 millones de pesetas.
Id. de la Deuda del personal procedente de haberes no satisfechos durante la guerra civil.
Papel del Estado de todas las clases, ferro-carri-les y sociedades particulares.
Se gestiona la conversión y cobro de todos los créditos procedentes de servicios de tropa prestados en Ultramar, ya sean licenciados ó fallcidos.
El que desee vender ó encargar algun asunto de los relacionados, puede acercarse al Parador del Rincon, situado en la Plaza de la Verdura y preguntar al dueño del mismo hasta el día 14 del presente mes.

Ateneo Salmantino Colegio de 1.^a y 2.^a enseñanza

Director:
D. MANUEL DURAN ARAUJO
Desde el día 1.^o de Septiembre queda abierta la matrícula de los estudios de 2.^a enseñanza en este acreditado y antiguo Establecimiento, único en su clase en esta Ciudad.
Se admiten alumnos internos, medio pensionista y externos.
Para reglamentos y noticias dirigirse al director, Menores, 1.^o Salamanca.

LUIS PERAQUI PROFESOR DENTISTA

Dentaduras parciales y medias dentaduras por los mejores sistemas científicos norteamericanos.
Empastes, orificaciones y todo género de operaciones en la boca.

Su gabinete: Rua 23

COLEGIO DE 1.^a Y 2.^a ENSEÑANZA DE VITIGUDIN

Este Colegio incorporado al Instituto provincial, es, entre todos los de la provincia, el que reúne mejores condiciones higiénicas, el más económico y el que mejores y más brillantes resultados ha obtenido:—NI UN SOLO SUSPENSO—La matrícula ordinaria se halla abierta durante el mes de Septiembre y la extraordinaria en el de Octubre. **Pidanse reglamentos:**

EN BENEFICIO DEL PÚBLICO

En la sombrerería de Emilio F. Nieto, calle de Zamora, núm. 2, hay un surtido inmenso de sombreros última novedad. Gorras para todas las clases sociales, desde el ínfimo precio de 35 céntimos en adelante.

Precios sin competencia

La misma casa se encarga de los sombreros hechos á medida, así como toda clase de composuras, en la seguridad de que por su precio y buenas condiciones, el público quedará complacido.

2 Zamora, 2. Junto al café Suizo.

Ciudad

15. RUA

Especialidad

GUANTES

Y CORBATAS

Completo surtido en puntillas, botones, cintas y aplicaciones. Lanas rasas, panas, terciopelos y muchos más artículos que podrán apreciar cuantas personas visiten la acreditada
CIUDAD CONDAL.—15. CALLE DE LA RUA, 15

Colegio de San Casiano de 1.^a y 2.^a enseñanza

Plazuela de Santa Eulalia, núm. 4

Se admiten alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Se graban sellos
para Ayuntamientos, Juzgados, Comercios, Escuelas, etc., etc., en toda clase de metales y maderas, garantizándolos por 10 años, á precios sumamente económicos.
Rua, 20, (frente á la calle de los Corrales.)
M. Casado.

Se construye y compone
toda clase de alhajas con prontitud, esmero y economía.
Rua, núm. 20 (frente á la calle de los Corrales.)
M. CASADO.

SE DORA, PLATEA, NIQUEL
y cobroriza toda clase de metales, á precios económicos.
Rua, 20, (frente á la calle de los Corrales.)
M. CASADO.